

令和6年度がスタートしました。

4月8日(月)に令和6年度の初日として始業式が行われました。

2年生と3年生の代表生徒がこれからの抱負を発表しましたのでご紹介します。



□ 2年代表 ○○ ○○ さん

1学期の抱負



1年生が終わり、今日から私たちは2年生になります。2年生は後輩として

3年生を支え、先輩として1年生に手本を見せるとても大事な1年になります。その中で私が1学期頑張りたいことは3つあります。1つ目は、勉強です。私は、1年生の1学期はあまり勉強をしておらず、中間テスト・期末テストの結果はよくはありませんでした。そのため2学期から自分で考え、2・3学期はテスト計画表を立てて勉強したり、自分にあったテスト勉強法を見つけたりして進んで学習に取り組むよう努力しました。その結果、少しずつ中間テスト・期末テストだけでなく、授業中の小テストでもよい結果を出せるようになりました。2年生は内容も難しくなりテスト範囲も広がると聞いています。だから、この調子で2年生の1学期も、しっかりと学習に取り組み、もっと点数が上がるように頑張りたいです。2つ目は、責任を持って行動することです。2年生になり、もうすぐ1年生も入ってきます。1年生の時は、色々なことが初めてで先輩方に教えてもらう立場でした。しかし、2年生になると次は教える立場になります。教えるとしても、まずは自分達が学習面・生活面などがしっかりとできていないと教えられません。そのため何に対しても中途半端で終わらせるのではなく、最後まで責任を持ってやり遂げたいと思います。また、私は本格的に生徒会執行部としての仕事が始まります。分からないことは聞いて、生徒会長・副会長をしっかり支えていけるように頑張りたいです。3つ目は、忘れ物ゼロを達成することです。1年生の時から、私のクラスでは忘れ物をゼロにするという目標があります。1年生の時にたくさん取組や対策をしましたが、ゼロには1度もなっていません。私がこの取組を達成したい理由として、忘れ物をすると授業に影響がでたり自分だけでなく他の人にも迷惑が掛かったりするなど色々な面で困るからです。良い気持ちで授業を受けるためにも忘れ物をゼロにすべきだと思います。そのため、1年生では、帰りの会で明日必要なものをカバンに入れたかどうか確認するなど達成できる対策を考えていきたいです。また、一人一人が意識するようになればいいなと思います。1年生では、この3つのことを特に頑張りたいです。充実した学校生活を送りたいです。



【裏へ続きます。】

□ 3年代表 ○○ ○○ さん

1 学期の抱負

3年生になり、最高学年となった今日、僕は1学期の目標を3つ立てました。

まず1つ目は「学習面における内容の充実」です。3年生は高校入試に向けて、受験のために勉強を強化しなくてはなりません。1・2年に比べて実力テストも多く、1年生からの復習に加えて3年生の難しい範囲も入ってきます。今までと同じ量の勉強だと到底ついていけないと思います。だから、僕は勉強の量を増やすのはもちろん、学習内容にもこだわり、全ての範囲を網羅できるように計画を立て、学習しようと思います。僕は、2年生まで宅習を1日1ページしていました。宅習に加え、複数の教科の宿題もあるので、家庭ですべきことが多いと感じる時もありますが、1学期は毎日2ページずつやろうと決めました。全校学習委員長としても、学習に対する前向きな雰囲気を作っていきたいです。

2つ目は、「行事への積極的な参加」です。3年生は2年生の頃と比べると学校行事の数は減りますが、行事の中心となって活躍する場面が多くなります。そして、全ての行事に「中学校最後」という言葉が付きまします。自分にできることを見つけ、率先して行い、悔いの残らないように最後まで力を出しきりたいと思います。そして3年生みんなで協力し、自分たちでもアイデアを出し合いながら、学校行事を成功に導きたいです。

3つ目は、「学校外の生活の充実」です。僕はゴラツソというチームでサッカーをしています。そして高校でも続けたいと思っています。スポーツをするうえでの健康管理や体作りなどは自分で維持できなくてははいけません。最近は、やるべきことに追われ、寝る時間が遅くなっています。だから効率的な時間の使い方を考えながら、サッカーの練習や体カトレーニングに力を入れていきたいです。技術を磨くのはもちろん、早寝早起きなどの生活習慣も改善していきたいです。日々の生活を当たり前で過ごしていることや、サッカーに対する感謝の気持ちなどを大切にしながら過ごす1学期にしたいです。

以上、今回立てた3つの目標を習慣化し、1学期の終わりには当たり前のように頑張ります。



令和6年度第78回入学式

4月9日(火)に入学式を実施しました。本年度は、西岳小学校から2名と吉之元小学校から2名、合計4名の新生が入学しました。新生は緊張した様子でしたが、新生点呼では、大きな声で返事を行っていました。また、新生を代表して、吉川和さんが、堂々と抱負を述べました。

当日は、都城市教育委員会をはじめ、19名の来賓の皆様にご出席いただき、お祝いの言葉やご祝詞をいただきました。誠にありがとうございました。

